

Hacer amistad con un limpiabotas

4 de febrero

AUDIO

sc.

01

Hay personas como Yulian en todo el mundo. Yulian dejó su hogar en Bulgaria en busca de nuevas oportunidades. Pero, distraído por las adicciones a los cigarrillos y el alcohol, perdió su tiempo y la mayor parte de sus ganancias. Cuando perdió su trabajo, su familia lo echó de la casa. Después de 10 años, Yulian se encontró en un rincón concurrido de Nicosia, Chipre, lustrando zapatos sin cesar para mantenerse.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc.

02

Un día, Filip, un pionero de la Misión Global también de Bulgaria, saludó a Yulian y le preguntó si necesitaba ayuda. Sorprendido al escuchar a alguien hablar en búlgaro nativo, Yulian le ofreció a Filip un servicio de lustrado de zapatos. Mientras Yulian trabajaba, Filip le dijo que Jesús nos ama, sin importar quiénes somos. La mención de Jesús llamó la atención de Yulian y lo hizo pensar en su valor.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc.

03

Al día siguiente, Filip regresó con algunos libros y nuevamente ofreció ayuda. Después de eso, Filip se detuvo muchas veces y le leyó la Biblia a Yulian. Los ojos de Filip se llenaron de lágrimas mientras le ofrecía a su nuevo amigo la esperanza de una vida mejor para Jesús. Pronto Yulian entregó su vida a Dios.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

AUDIO

sc. 04

Yulian había estado bebiendo y fumando durante años, pero a través del testimonio de Filip, decidió abandonar las adicciones. Su familia le dio la bienvenida a casa, y ahora Yulian les dice a todos que escuchen sobre el amor de Dios. Filip continúa su ministerio como pionero de la misión global, dirigiendo un estudio bíblico en el idioma búlgaro en Nicosia. Varias personas fueron bautizadas a través del trabajo de Filip. Cualquier número es muy significativo para Chipre, donde la Iglesia Adventista tiene solo unos 100 miembros y la población en Nicosia es de más de un millón de personas. Filip pasa su tiempo mezclado con la gente, haciendo amigos y presentando a Jesús.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. 05

En diferentes lugares, las ofrendas misioneras mantienen a los pioneros de la Misión Global como Filip. Muchos miembros de todo el mundo, conocidos como "Pactantes" u ofertantes sistemáticos, se han comprometido ante el Señor a devolverle regularmente otro porcentaje de sus ingresos como ofrenda misionera, además del diezmo. La promesa es: "Y si los hombres están dispuestos a convertirse en conductos a través de los cuales las bendiciones del cielo puedan fluir hacia otros, el Señor mantendrá esos canales provistos." (Consejos sobre mayordomía cristiana, p. 40). Que podamos poner de lado nuestros deseos y a Dios en primer lugar.

Animação de texto